



NOZ

Bild: z.V.g

Musik und Gedichte bei «Cadenza» in Langenthal

20.02.2020 08:00

Nach ihrer 29-jährigen künstlerischen Leitung der Kirchenkonzerte Herzogenbuchsee rief die Musikerin Yuko Ito nun neu die Konzertreihe «Cadenza» ins Leben. Das erste Konzert findet am Sonntag, 23. Februar, um 17 Uhr im katholischen Kirchengemeindehaus Langenthal statt. Zu Gast sind die Langenthaler Kulturpreisträgerin, Núria Rodriguez (Violine), der Violoncellist, Maxime Ganz, Alice Pohl als Gedichtleserin und Yuko Ito selbst am Flügel.

Langenthal «Ich freu mich so, ich freu mich so: Gott ist da.» So lautet der letzte Satz des Theaterstücks «Ich und Ich» von Else Lasker Schüler (geb. 1869 in Wuppertal/D; gest. 1945 in Jerusalem). Es ist nicht der letzte Satz, den die Schriftstellerin gedichtet hat, aber er klingt so erleichtert und froh. Das ist bei dem bewegten und bedrohten Leben der Dichterin durchaus erstaunlich. Der Satz fasst zusammen, wovon auch die Gedichte des Konzertabends am, 23. Februar handeln: Von der Suche nach Gott und der Sehnsucht nach Liebe. Es sind elementare Lebensthemen, die Else Lasker-Schüler in berührenden, manchmal auch sehr überraschenden Versen und Wort-Bildern «verdichtet». In diesen Tagen jähren sich ihr Geburtstag zum 151. Mal, ihr Todestag zum 75. Mal. Zur Erinnerung folgt die Gedichtleserin Alice Pohl an dem Abend ihren

Spuren. Auch die Musik kommt nicht zu kurz. Zu hören sind Klaviertrios von Dmitri Schostakowitsch (1906-1975) in e-moll Op. 67 und von Felix Mendelssohn-Bartholdy (1809-1847) in d-moll Op. 49, virtuos gespielt von Núria Rodriguez (Violine), Maxime Ganz (Violoncello) und Yuko Ito (Flügel). Der Eintritt ist frei (Kollekte).